



„Treu dem guten alten Brauch“

Veranstaltungen und Termine

Jugendgruppe

13.05.23 **14:30 Uhr** **Samstag**
Muttertagsfeier im Mehrgenerationenhaus

Aktiven und Mitglieder

07.05.23 **14:00 Uhr** **Freitag**
Maimarkt Regenstau Auftritt der Jugend und Aktiven

13.05.23 **14:30 Uhr** **Samstag**
Muttertagsfeier im Mehrgenerationenhaus

13.05.23 **16:00 Uhr** **Samstag**
Vereinsnachmittag im Mehrgenerationenhaus

20.05.23 **14:00 Uhr** **Samstag**
Straßenmusizieren und Auftritt in Regensburg

Wir gratulieren



Am 15. April konnten wir unser langjähriges Mitglied Hermann Federholzner zum 85. Geburtstag gratulieren. Bereits seit über 53 Jahren hält Hermann unseren Verein die Treue.

Wir Informieren

Jahresempfang Markt Regenstau mit Auszeichnung unseres Vorsitzenden Tobias Lehner



Am 31. März fand der Jahresempfang des Marktes Regenstau in der Jahnhalle statt. Unser Verein wurde von unserem Vorplatler Luis Karl und unserem Vorsitzenden Tobias Lehner vertreten.

Eine besondere Ehre wurde dabei unserem Vorsitzenden Tobias Lehner zuteil. Für seinen unermüdlichen Einsatz zum Wohle unseres Vereines, der Volksmusikpflege, der Trachtensache und des Marktes Regenstau wurde ihm die Ehrennadel des Marktes Regenstau verliehen. Besonders hob Bürgermeister Schindler in seiner Laudatio die Organisation der zahlreichen Volksmusik- und Volkstanzveranstaltungen hervor. Wir gratulieren unseren Vorstand zu dieser Auszeichnung

Volkstanzkurs

Auch beim letzten Kursabend waren die Teilnehmer eifrig mit dabei und sind nun gut auf unser Aprilvolkstanz am kommenden Samstag, den 15.04. vorbereitet.



Aprilvolkstanz

Am 15.04. fand unser April(volks)tanz in der Jahnhalle statt. Da dieser Volkstanz einer der ersten Tanzmöglichkeiten nach dem Tanzverbot in der Fastenzeit ist, kamen der Einladung zahlreiche Volkstanzbegeisterte aber auch Trachtlerinnen und Trachtler der umliegenden Trachtenvereine nach. Sobald die Musik erklang, war die Tanzfläche immer gefüllt.

Im Vorfeld wurde auch ein Volkstanzkurs angeboten, sodass die Neulinge sofort auch das Gelernte umsetzen konnten und dadurch auch schnell merkten, wieviel Spaß das Tanzen in großer Runden machen kann. Doch auch das Zuhören war bei den musikalischen Schmankerln der Lang Boum ein Genuss. Erfreulich war auch, dass auch der Vereinsnachwuchs eifrig auf dem Tanzboden anzutreffen war.



Wir Informieren

Gesamtbayerisches Tanzfest Hinterskirchen

Das Tanzfest konnte zum 5ten mal durchgeführt werden, unser Verein konnte die Gautanz- und Gauplattler-gruppe mit ein paar Mitglieder verstärken. Es wirkten aus allen Regionen Bayerns Trachtler bei diesem Tanzfest mit. Zu den Tänzen spielten die Gaukapelle Beratzhausen aus der Oberpfalz, die Rottauer Tanzmusi aus dem Chiemgau und die Körnia Rucksä Musikannten aus Unterfranken auf.



Für und von der Jugend

Vorstellung Grundschule Ramspau



Unser Verein hatte die Gelegenheit sich an insgesamt 2 Schultagen bei den Schülerinnen und Schüler der Grundschule Ramspau vorzustellen. Die insgesamt über 180 Kindern hatten beim Singen und Tanzen des Siebenschrittes sehr viel Spaß. Sie erhielten zudem einen Eindruck, dass bei einem Trachtenverein Gemeinschaft und Zusammenhalt hochgeschrieben wird und neben den regelmäßigen Plattler- und Volkstanzproben und Auftritten auch Freizeitaktivitäten (wie z.B. Ausflüge und die Teilnahme an einem Zeltlager) nicht zu kurz kommen. Die Regenstauer Trachtler möchten sich auch bei der Rektorin Claudia Müller auch auf diesem Wege für die gute Zusammenarbeit bedanken.

Osterwanderung

Am Karsamstag fand die Osterwanderung mit anschließender Osternestsuche der Trachtenjugend des Heimat- und Volkstrachtenverein Stamm Regenstauf statt. Organisiert wurde die Veranstaltung von den beiden Jugendleitern Ruth Wolski und Lisa Folger. Nach der Wanderung gab es im "Stüberl" Kaffee und Kuchen, es wurde gemeinsam gesungen und gespielt. Sowohl für die Jugend als auch für die Eltern war es ein sehr abwechslungsreicher und schöner Nachmittag.



Vereinsstüberl



Am Karfreitag war wieder Forellen essen im Stüberl, die von Christian Moser und Karl Lehner gegrillt wurden. Angelika Moser brachte einen selbstgemachten Kartoffelsalat mit